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WIE ES FUNKTIONIERT  |   HOW IT WORKS

A Truemidity 2-way humidity pack works via the natural principle of osmosis. The moisture pack is like a water 
vapor membrane sponge that releases and absorbs water vapor due to the ambient air pressure and temperature. 
The impregnated eco-friendly �ber compression layer membrane allows vapor transmission and does not cause 
damage to the product or packaging through contact. The key advantage of a Truemidity humidity pack is that 
it does not contain liquids as these can potentially seep or leak through the pack and thus contaminate the pack 
and damage or even destroy the cigars.

Ein Truemidity 2-Wege Feuchtigkeitspack funktioniert über das natürliche Prinzip der Osmose. Das 
Feuchtigkeitspack ist wie ein Wasserdampf-Membranschwamm, der aufgrund des Luftdrucks und der 
Temperatur der Umgebung Wasserdampf abgibt und aufnimmt. Die imprägnierte umweltfreundliche 
Faserkompressionsschichtmembran ermöglicht die Übertragung von Dämpfen und verursacht durch Kon-
takt keine Schäden am Produkt oder an der Verpackung. Der entscheidende Vorteil von einem Truemidity 
Feuchtigkeitspack besteht darin, dass es keine Flüssigkeiten enthält, da diese möglicherweise durch 
die Verpackung sickern oder austreten und somit die Verpackung kontaminieren und so die Zigarren 
beschädigen oder gar zerstören können.

EMPFEHLUNG GRÖSSEN & MENGEN  |    
RECOMMENDED SIZES AND QUANTITIES

GEBRAUCHSANWEISUNG  |   HOW TO USE IT

Entnehmen Sie eines der Feuchtigkeits-
packs aus dem Folienbeutel.
      Das Pack selbst bitte nicht öffnen.

Remove the humidity pack from the 
foil pouch.       Please do not open the 
humidity pack itself.

Platzieren Sie den Feuchtigkeitspack in 
den Humidor, um optimale Feuchtigkeit 
zu erhalten.

Place the humidity pack into your humidor 
to maintain optimal humidity.

Das Pack darf auch geknickt oder direkt 
auf die Zigarren gelegt werden, damit es 
in den Humidor passt. 

You can wrinkle or fold the humidity pack 
so that it will �t best inside your humidor – 
or just place the pack on top of the cigars.

Der Folienbeutel kann auch zur 
Aufbewahrung verwendet werden. 
Er ist vollständig recycelbar. 

You can use the foil pouch for storage. 
The foil pouch is fully recyclable.

TRUEMIDITY.COM

2-Wege-Feuchtigkeitsregulierend

Truemidity® Feuchtigkeitspacks erzeugen eine optimale Feuchtigkeit 
für das Lagern von Tabak und Zigarren 

Truemidity® Humidity Packs create an optimal environment for your cigars or tobacco products  

2-way self-regulating

Lasts up to 3 months

Plant based solution

No risk of leakage

No risk of cross contamination

No risk of mold by over humidifi cation

No salt additives or corrosive salts

Bis zu 3 Monate Wirkungszeit

P�anzenbasierte Lösung

Kein Risiko durch auslaufende Flüssigkeiten

Kein Risiko einer Geschmacksveränderung

Kein Risiko von Schimmel und Durchfeuchtung

Enthält keine Salzadditive oder korrosiven Salze
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139x227mm

60x105mm
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162x105mm
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FEUCHTIGKEITSPACK 

60 g 60 g

8 g 8 g

HUMIDITY PACK 
FEUCHTIGKEITSPACK 
HUMIDITY PACK 72%69%

ArtNo. TMC-69-60-01 ArtNo. TMC-72-60-01

ArtNo. TMC-69-08-01 ArtNo. TMC-72-08-01
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Die Truemidity Feuchtigkeitspacks - Tabak Edition sind speziell für den Einsatz in 
Humidoren entwickelt worden. Sie helfen Ihnen, Ihre wertvollen Zigarren in einer 
optimalen Luftfeuchtigkeit zu lagern. Truemidity Feuchtigkeitspacks arbeiten wie ein 
Wasserdampf-Membranschwamm. Jedes Päckchen enthält einen pflanzenbasierten 
und mit reinem Wasser getränkten Zellstoff, der Feuchtigkeit abgibt oder aufnimmt 
– je nach vorhandener Luftfeuchtigkeit und Temperatur der Umgebung.

Sie müssen nie mehr daran denken, den Wasserspeicher im Humidor nachzufüllen! 
Legen Sie einfach die entsprechende Anzahl von Truemidity Feuchtigkeitspacks in 
Ihren Humidor – und fertig. Sie müssen lediglich ca. alle 3 - 4 Monate ausgetauscht 
werden. Die imprägnierte umweltfreundliche Faserkompressionsschichtmembran 
ermöglicht die Abgabe von Feuchtigkeit und verursacht keine Schäden an Ihren Zi-
garren oder Ihrem Humidor. Die Packs enthalten keine Flüssigkeiten oder Gele, die 
möglicherweise entweichen und Ihre wertvollen Zigarren geschmacklich beinträchti-
gen könnten. Truemidity gibt aufbereitete Feuchtigkeit ab und reduziert das Risiko, 
dass in Ihrem Humidor Bakterien, Schimmel oder Pilze entstehen, im Gegensatz zu 
anderen Befeuchtungssystemen deutlich. Die Packs sind zudem biologisch abbaubar.
 
Anders als bei herkömmlichen Befeuchtungssystemen gewährleistet Truemidity 
einen konstanten Feuchtigkeitsgehalt – somit werden die natürlichen Öle und Zu-
ckerstoffe der Zigarren erhalten und es ihnen dadurch erlaubt, perfekt zu reifen 
und mit zunehmendem Alter und Reifung immer besser zu werden, statt durch un-
sachgemäße Lagerung an Geschmack und Qualität zu verlieren.

The Truemidity Humidity Packs - Tobacco Edition are specially designed for use in humidors. 
They help you store your valuable cigars at optimal humidity levels. Truemidity Humidity 
Packs work like a water vapor membrane sponge. Each pack contains a plant-based cellu-
lose impregnated with pure water that releases or absorbs moisture – depending on the 
existing humidity and ambient temperature.

You never have to remember to refill your humidor‘s water reservoir again! Simply place 
the appropriate number of Truemidity Humidity Packs in your humidor – and you‘re done. 
They only need to be replaced approximately every 3-4 months. The impregnated, envi-
ronmentally friendly fiber compression layer membrane allows for the release of moisture 
and does not cause damage to your cigars or humidor. The packs do not contain any 
liquids or gels that could potentially escape and impair the flavor of your valuable cigars. 
Truemidity releases purified moisture, significantly reducing the risk of bacteria, mold, or 
fungi growing in your humidor, unlike other humidification systems. The packs are also 
biodegradable.

Unlike conventional humidification systems, Truemidity maintains a consistent humidity 
level – preserving the cigars‘ natural oils and sugars, allowing them to mature perfectly 
and improve with age and aging, rather than deteriorating in flavor and quality due to 
improper storage.
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